

Suma a la campaña ‘Movimiento imparable’ para impulsar el reciclaje de envases en la provincia

Esta propuesta busca seguir sensibilizando a la ciudadanía sobre cómo reciclar bien envases ligeros al contenedor amarillo, y papel y cartón en el azul

jueves 05 de junio 2025



El diputado Antonio Mancilla, y el gerente de Ecoembes en Andalucía, Antonio López, durante la presentación de la campaña ‘Movimiento imparable’, con motivo del Día Mundial del Medio Ambiente.

El diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, junto al gerente de Ecoembes en Andalucía, Antonio López, ha presentado, coincidiendo con la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente, la campaña ‘Movimiento imparable’, una iniciativa que busca concienciar a los vecinos y vecinas de Granada sobre la importancia de reciclar correctamente. Esta acción busca fomentar la separación de latas, briks y envases de plástico en el contenedor amarillo, y los envases de cartón y papel en el contenedor azul, facilitando así el reciclaje y ayudando a dar una segunda vida a los residuos. De esta forma, se promueve un modelo de economía circular, donde los envases dejan de ser basura y se convierten en nuevos recursos.

Mancilla ha manifestado que “con esta y otras campañas queremos mostrar el trabajo que hacemos cada día para avanzar hacia una economía circular real en la provincia. Para lograrlo, necesitamos la colaboración de todos, tanto administraciones como ciudadanía. Todos debemos ir en la misma dirección”.

Además, el diputado ha afirmado que “es fundamental seguir educando sobre la importancia de reducir, reutilizar y reciclar, porque cada pequeño gesto cuenta y contribuye a cuidar el planeta. La normativa de residuos que está apareciendo en los últimos años incorpora nuevos y ambiciosos objetivos de recogida selectiva y reciclado que nos colocan ante un importante reto, ya que para alcanzarlos debemos darle un importante impulso a la recogida selectiva en los pueblos de nuestra provincia”.

Por su parte, el gerente de Ecoembes en Andalucía, Antonio López, ha señalado que “la campaña ‘Movimiento imparable’ busca seguir sensibilizando a la población sobre el reciclaje de envases en Granada, e invitar a quienes aún no reciclan a unirse a quienes ya lo hacen. Cada decisión diaria ayuda a avanzar hacia una economía circular, reduciendo la contaminación, el uso de recursos naturales y el desperdicio de materiales, además de ahorrar energía”.

La campaña estará presente en distintos eventos deportivos del Gran Premio de Fondo Diputación ‘Universo Lorca’ 2025, con un espacio informativo y juegos para concienciar a los asistentes, que recibirán premios por su participación. También llegará a la Feria del Ocio y la Juventud ‘Juveándalus’ con actividades orientadas al público joven.

Esta acción tiene como objetivo hacer reflexionar a los vecinos de la provincia de Granada sobre los hábitos cotidianos que tienen relación con el reciclaje y la necesidad de mantener un comportamiento sostenible, ya que su colaboración es fundamental para poder dar una segunda vida a los envases que se consumen en su ámbito doméstico y apostar por este modelo de economía circular.